

## Oscar Chávez presentó el primer video mexicano de animación digital

La presentación de Oscar Chávez en la plaza principal de Coyoacán, atrajo la atención de un gran número de sus seguidores quienes además de disfrutar de sus canciones fueron testigos del lanzamiento del primer video mexicano de animación digital.

Un espectáculo popular infantil que dio comienzo a las

Por SILVERIO CACIQUE AVILA

13:00 horas fue el marco para dar a conocer a los niños y adultos el video mexicano de animación digital "Los Animales", que fue producido por Paul Leduc y Videomúsica.

Canciones infantiles de la tradición mexicana como "El

Tejolote", "El Vaquerito" y "El Cóndor", fueron interpretadas por Oscar Chávez con el acompañamiento de Los Hermanos Morales, grupo con el que sigue unido Oscar desde hace 20 años.

Fue una magnífica actuación la de Oscar Chávez, quien durante una hora tuvo atentos a niños y adultos, ya que interpretó "Caña de Azúcar", "Por ti" y "Si vas en Ferrocarril", entre otros temas.

Partiendo de la tradición mexicana, se dijo que un grupo de músicos, animadores y gente de cine elaboró con la técnica más moderna el video para que los niños de hoy no pierdan su pasado.

El video de "Los Animales" ahí mismo se puso a la venta para que se pueda compartir las canciones de la abuela con los niños de la generación de las computadoras al video, al mismo tiempo de que disfrutaran de imágenes y personajes animados y rediseñados en computadora inspirados en la obra de artistas gráficos mexicanos anónimos y conocidos antiguos y modernos que han dedicado, toda o parte de su obra a los niños.

Oscar Chávez se mostró muy satisfecho de estos grandes adelantos del video y por ello quiso compartir un momento de alegría al través de su música.



**OSCAR... SE proyectó un video de animación digital durante su presentación.**

J.L. Ramirez Negrete